

# 「市民防災の日」金沢かわら版

発行者 「市民防災の日」金沢区推進委員会

## 海の公園に消防ヘリコプターがやってくる！？



ホイスト救助訓練の様子

- 内容：ホイスト救助・負傷者搬送・機体展示
- 日時：令和7年11月11日（火）14:00～15:30
- 場所：海の公園 なぎさ広場

※天候などにより内容が一部変更になる可能性があります。

11月11日に、金沢消防署と横浜市消防局の消防航空隊が訓練を行います。今回は、ヘリコプターの離着陸に加えて、ホイスト救助訓練も実施されます。負傷者をヘリコプターで吊り上げて搬送する様子など、普段はなかなか見られない貴重な訓練です。

見学をご希望の方は、指定された見学場所で係員の指示に従つてご覧ください。ヘリコプターの飛来により大きな音や強い風（吹きおろし）が発生する可能性がありますので、十分にご注意ください。

9月22日に、金沢区役所で行われた金沢区町内会連合会定例会の冒頭で、連續無火災を達成した釜利谷地区連合町内会に表彰を行いました。

「市民防災の日」金沢区推進委員会長（区長）から、平野会長に感謝状が渡されました。

連續無火災表彰は自治会・町内会の規模により異なり、今回表彰された釜利谷地区連合町内会は1万世帯以上のため、半年間での達成になります。

カラー版は金沢消防署ホームページまで



左 斎藤区長、右 平野会長

## 釜利谷地区連合町内会 連續無火災を達成

# 自助・共助の力を養う

救急訓練・心肺蘇生法



消火器訓練



地震体験



災害図上訓練(DIG)の様子

金沢消防署では、8月29日・30日に令和7年度の家庭防災員研修を行いました。

「自助から始まり地域防災の担い手にもつなげる」をテーマに、防災の基本を学び、消火器や心肺蘇生法などを実際に体験しながら身につけました。

研修の内容は、横浜市の防災学習サイト「よこはま防災e-パーク」から誰でも見ることができますので、防災に関心のある方は、ぜひご覧ください。

▲リチウムイオン電池による火災が増えてます▲  
リチウムイオン電池は、ノートパソコン・スマートフォン・モバイルバッテリーなどに使用されています。使い方や捨て方を誤ると火災につながる恐れがありますので取扱いに注意しましょう。



よこはま  
防災 e-パーク

